
opusdei.org

"Le pedimos que nos
ayude a sacar
adelante a nuestra
familia"

Somos Eduardo y Chana Villa
Corta. Tenemos 8 hijos cuyas
edades son 15, 13, 11, 10, 7, 5, 3
y 1 años. Iremos con todos ellos
a la beatificación de don
Álvaro.

23/09/2014

Vamos a la beatificación para darle
gracias a Dios por todos los favores
concedidos por medio de don Álvaro.



Don Álvaro fue un hombre que le
dijo sí a Dios, para sacar adelante el
Opus Dei. Un hombre muy fiel a lo
que Dios le pedía, se notaba que era
una persona feliz. Un sacerdote lleno
de paz que reflejaba con una sonrisa
en el rostro.

Cada año luchamos por hacer
nuestro hogar más luminoso y
alegre, como decía san Josemaría, y
ser fieles a Dios como lo fue don
Álvaro, "Saxum", teniendo como
ejemplo a la Sagrada Familia: Jesús,
San José y la Santísima Virgen María
a quien amamos con locura.

En la ceremonia vamos a encontrar
un un ambiente muy familiar, que es
característica de la Obra y en la
Santa Misa, mucha gracia de Dios.
Habrá una gran reunión
internacional con personas de
distintas edades, nacionalidades y
cultura, pero con un mismo espíritu.



El día 27 participaremos vivamente
de la fiesta que se dará en el cielo y
en la tierra, porque la Iglesia Católica
recibirá a un nuevo beato de nuestro
tiempo que tiene muchísimas
virtudes que podemos imitar. Será
además un impulso para buscar la
santidad en las circunstancias
normales de todos los días.

Don Álvaro ayudó mucho a san
Josemaría a sacar adelante la Obra.
Por eso nosotros siempre le pedimos
que también nos ayude a sacar
adelante a nuestra familia. Le
pedimos que siempre haya trabajo y
también mucha alegría para
atenderlos y educarlos como se
merecen.

A don Álvaro le pedimos diversos
favores. Hace dos semanas que me
operaron le pedí que interceda ante
Jesús para que me llenara de paz,
como sale él en las fotos, y también
que le diera sabiduría a la doctora



que tuvo a cargo la intervención, por
sí encontraba algo más durante la
operación.

Tenemos la expectativa de que
nuestros 8 hijos vean y sientan esa fe
viva, de gente joven como ellos, que
estará presente en la ceremonia.

Hemos preparado mochilas para
cada uno de los chicos con
actividades, como libros de colorear,
lectura, inglés, manualidades,
scrabble, sudoku, leapfrog, según las
edades, para los tiempos de viaje tan
largos. Serán momentos de
diversión, compartir, conversar,
conocer, preguntar... Tomaremos
fotos para el recuerdo para que
siempre cuando crezcan volvamos a
vivir esos días tan especiales.

Nuestro viaje a Europa es
meramente es de peregrinación:
participar de la beatificación y en las
misas de Acción de Gracias, conocer
lugares donde san Josemaría y don



Álvaro estuvieron, así como también,
otros santos a quienes les tenemos
devoción y son ejemplo de vida;
participar en la audiencia con el
Papa Francisco, visitar santuarios
donde estuvo Nuestra Señora.
Tenemos enorme ilusión que el Papa
bendiga nuestra familia y los chicos
lo conozcan. Será una hermosa y
gran aventura familiar.
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